



# 国際交流サロン

笠間市国際交流協会の活動に参加し、その後帰国して世界中で暮らしている海外の友達からの便りや、メッセージをご紹介します。今月は笠間市国際交流協会の外国人着物体験に参加されて米国カリフォルニア州に帰国されたLeslie Ann Cruzさんからのメッセージです。さあ、世界に友達を作って交流を始めましょう。

Hello.  
Thank you for sending the Kasama City magazines and Ibaraki newspapers.  
Could you send me the tracking number for the package going to Aikido by the Bay in San Francisco?  
No one is there during the day. If I know when it is being delivered, I can be there to accept it.  
Thank you so much.  
Leslie

こんにちは。  
笠間市の広報紙と茨城新聞を送ってくださるなんてありがとう。  
サンフランシスコの湾岸合気道場宛ての小包の配送番号を送っていただけますか？  
日中はそこに誰もいないのです。もし、いつ配達されるのか分かれば、受け取りに行っていることができますから。  
よろしくお願いします。  
レスリー



11月3日、外国人観光客に流鏑馬のガイドをする協会員

◎1月の日本語教室  
12日(土)・19日(土)・26日(土)  
【会場】トモア 午前10時～  
\*外国人相談も受け付けています

【日時】1月12日(土)  
午前10時～11時30分  
【会場】ともべ交流センタートモア  
【会費】無料  
外国人参加者には、習字道具一式を貸し出します。  
どうぞ、ご参加ください。

## 国際交流書初め会

1月12日(土)10時より11時30分まで笠間市国際交流協会の日本語教室で世界の古代文字の書初め会を行います。現代のアルファベットの基になった表音文字のフェニキア文字と日本の文字を、墨と日本画の顔料で習字します。外国人参加者には、習字道具一式を貸し出します。

1月の国際交流情報

【申し込み・問い合わせ】一般社団法人 笠間市国際交流協会 TEL 090-2761-8711 (木村 美枝子)

## 市長コラム

### 合気道

世界130ヶ国に組織・団体を有し、日本武道を代表する合気道は、笠間市岩間地区が発祥の地であり、合気道の聖地と言われています。開祖植芝盛平翁は、昭和初期に近代武道として合気道を創出し、その後、昭和19年から20年にかけて合気神社と茨城支部道場を創建しました。本部は東京都新宿区にあり、現道主の植芝守央氏は三代目になります。



稽古に励むナターシャさん(ロシア出身)

開祖に指導を受けた関係者は、今も多くの方が健在であり、普及、指導に当たられています。市としても、合気道の普及は聖地として大変重要であり、市内3つの中学校で武道の授業に取り入れていきます。また、今年是全国高等学校演武大会を本市で開催しました。将来は、さらに大きな大会の誘致も進めていきたいと思っています。

また、来年の茨城国体では、デモンストレーション競技として開催し、多くの方に合気道を知る機会を提供していきます。今日、たくさんの方の外国人の方が道場に稽古に来ていますが、市としてさらなる受け入れ拡大に向けて支援していきたいと思っています。  
市民のみなさんもぜひ合気道を一度ご覧ください。

笠間市長  
山口伸樹

合掌